

**Niños  
Trabajando**

# Va por más

*Tú que no te pierdes ni una sola fiesta y te enteras de todos los cumpleaños, entérate qué es lo que festejan tus amigos de Estafeta*

¿Sabías que tus amigos de Estafeta fueron los primeros en enviar paquetes en México?

## estafeta®

Así es. Sus creadores (fundadores) comenzaron repartiendo paquetes en una pequeña camioneta e iban de casa en casas. Poco a poco, invitaron a sus amigos a trabajar a la empresa, pusieron oficinas y contrataron gente en todo el país. Sus primeros vehículos fueron 10 camiones, donde transportaban los paquetes.

### Grandes momentos

1992

Abren la primera oficina en Estados Unidos.

1996

Lograron rastrear paquetes por internet.

2000

Compran un avión para mandar sus paquetes fuera de México

2000

Diseñaron una aplicación para teléfonos móviles.

### De fiesta

Tus amigos de Estafeta están de fiesta porque cumplen 35 años.

Para celebrar tantos años de trabajo y éxito, estrenaron nuevos servicios para sus clientes. Por lo que ahora...

• Mandarán mensajes al teléfono o mail de sus clientes para informarles dónde están sus paquetes.

• Las personas y las empresas podrán pagar hasta que les llegue su paquete

• Podrán pagar los envíos en el banco que prefieran

*¡Feliz cumpleaños Estafeta!*

2014 septiembre **zafo 5**